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Ata da Centésima Sexta Sessão Ordinária da 13ª Legislatura realizada no dia 14 de 

dezembro de 2015, na Sede da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a Presidência 

do Vereador Domingos Gelmar Ferreira. A Sessão teve início às 19h00, e além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores Lauro José Bubniak, Anderson 

Bulow, Benedito Joaquim Freitas Karachinski, Valmir José Matozo, João Maria 

Portela Franco Neto, Marcio Joarez Matozo, Jocemir Favaro e Joel Bathke. A sessão 

foi acompanhada pelo Dr. Thiago Rodrigo Seguro, transmitida via internet e gravada 

em sistema de áudio e vídeo da Câmara Municipal, tendo início com a leitura da ata 

da Sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado pelo Plenário por 

unanimidade. No EXPEDIENTE, ocorreu a leitura dos Convites da Prefeitura 

Municipal, através da Secretaria de Assistência Social, para as Formaturas de 

cursos, que serão realizadas nos dias 15 e 16 de dezembro de 2015, às 19h00, na 

Câmara Municipal de Balsa Nova. Projeto de Lei nº012/2015,  de autoria dos 

Vereadores Benedito Joaquim Freitas Karachinski, João Maria Portela Franco Neto, 

Marcio Joarez Matozo, Joel Bathke e Domingos Gelmar Ferreira, cuja súmula 

“Denomina via pública no Distrito do Bugre, neste Município, conforme especifica”. 

Parecer Conjuntivo nº002/2015, de autoria da Comissão de Justiça e Redação e 

Comissão de Educação, Saúde e Assistência Social. Parecer nº034/2015, de 

autoria da Comissão de Justiça e Redação. NA ORDEM DO DIA, ocorreu segunda 

votação do Projeto de Lei nº045/2015, cuja súmula “Acrescenta os §§ 7 e 8, ao art. 

23, da Lei Municipal nº624, de 03 de maio de 2011 e autoriza o Poder Executivo 

Municipal a promover revisão de reenquadramento funcional, conforme especifica”. 

Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Segunda votação do Projeto 

de Lei nº004/2015, de autoria da Mesa Diretora, cuja súmula “Fixa os subsídios do 

Prefeito, Vice-Prefeito, do Procurador Geral do Município e dos Secretários 

Municipais do Município de Balsa Nova, para a Legislatura 2017/2020, conforme 

especifica”. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Segunda votação 

do Projeto de Resolução nº008/2015, de autoria da Mesa Diretora, cuja súmula 

“Fixa os subsídios do Presidente e dos Vereadores da Câmara Municipal de Balsa 

Nova, para a Legislatura 2017/2020, conforme especifica”. Colocado em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Única votação do Parecer Conjuntivo nº002/2015, de 

autoria da Comissão de Justiça e Redação e Comissão de Educação, Saúde e 

Assistência Social, e do Parecer nº034/2015, de autoria da Comissão de Justiça e 

Redação, que tratam, respectivamente, do Projeto de Lei nº046/2015 e nº048/2015, 

de autoria do Executivo. Colocados em votação, foram aprovados por unanimidade. 
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Única votação para Quebra de Interstício  para única votação dos Projetos de Lei 

nº046/2015 e nº048/2015, de autoria do Executivo. Colocadas em votação, foram 

aprovadas por unanimidade. Única votação do Projeto de Lei nº046/2015, cuja 

súmula “Dispõe sobre o Plano Municipal de Saúde elaborado a partir das diretrizes 

aprovadas na X Conferência Municipal de Saúde de Balsa Nova, e dá outras 

providências”, e do Projeto de Lei nº048/2015, cuja súmula “Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a conceder direito real de uso de parte ideal de 42,25m² de 

terreno rural localizado em localidade denominada de Morro do Cristo, Balsa Nova, 

Paraná”. Colocados em votação, foram aprovados por unanimidade. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS , o Senhor Presidente desejou Feliz Natal a todos, 

aproveitando a oportunidade para agradecer aos vereadores e ao Prefeito Municipal 

pelo trabalho realizado durante este ano e desejando que no próximo ano todos 

estejam novamente unidos pelo bem da população, finalizou registrando seu 

sentimento de honra em estar presidindo esta Casa de Leis, e realizou um 

agradecimento a todos. Fazendo uso da palavra, o Vereador Jocemir Favaro falou 

sobre um Requerimento, de sua autoria, realizado em 2013, o qual solicitava 

aumento de tubulação na Rua Vereador Dinarte de Almeida Garret. O Vereador 

informou que os tubos já se encontram no local, mas que até o momento o bueiro 

ainda não foi construído, solicitando providências para a conclusão das obras, para 

que assim os moradores não sejam mais prejudicados pelos alagamentos na região. 

Em seguida, o Vereador Marcio Joarez Matozo agradeceu o trabalho realizado por 

todos os Vereadores, desejou saúde a todos e registrou seu desejo que no próximo 

ano todos estejam novamente unidos para realizar melhorias pelo Município. 

Finalizando as explicações pessoais, o Vereador Benedito Joaquim Freitas 

Karachinski agradeceu a todos e ressaltou que o objetivo é sempre fazer o melhor 

pelo Município. O Vereador realizou um agradecimento a Deus e desejou Feliz Natal 

e Próspero Ano Novo a todos os balsa-novenses, falando da importância do Espírito 

de Natal e de lembrarmos sempre do aniversariante, que é o Menino Jesus. Nada 

mais havendo, o Senhor Presidente informou sobre o período de recesso legislativo, 

marcando Sessão Ordinária para o dia 1º de fevereiro de 2016 às 19h00, sem 

Ordem do Dia prevista. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, 

lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, é assinada pelo Presidente 

e pelos demais vereadores presentes. 

 

 


